

## MINH condena destrucción busto Filiberto Ojeda

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Lunes, 22 de Abril de 2013 05:39

---



(San Juan, 22 abril 2013). El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) condenó enérgicamente la destrucción del busto de Filiberto Ojeda Ríos que se encontraba en Caracas, Venezuela y lo catalogó como “un acto de barbarie, odio e ignorancia”.

Diversas organizaciones progresistas puertorriqueñas han hecho expresiones de apoyo por la victoria de Nicolás Maduro en las pasadas elecciones venezolanas.

El busto de Filiberto, develado en el 2007 por la viuda del patriota en una actividad convocada por el entonces Alcalde de Caracas, Freddy Bernal, es uno de los que figuraba en el Paseo de los Insignes de la capital venezolana. Junto al busto de Ojeda Ríos, se encontraban los de figuras como José Ignacio Abreu e Lima, Ernesto Guevara de la Serna (El Che), Manuela Sáenz, Ezequiel Zamora, Emiliano Zapata, Augusto Sandino, Farabundo Martí, Martin Luther King y el Monseñor Oscar Arnulfo Romero. Además del busto de Ojeda Ríos, también fue destruido el de Monseñor Oscar Arnulfo Romero, arzobispo salvadoreño asesinado en 1980 en el ejercicio de su ministerio pastoral.

Héctor L. Pesquera Sevillano, copresidente del MINH, se refirió a los perpetradores del despreciable acto como las “turbas ‘republicanas’ en Venezuela”. Las llamadas turbas republicanas en Puerto Rico fueron hordas insensibles e incondicionales al Partido Republicano de Estados Unidos que cometieron actos violentos, incluso asesinatos, contra el pueblo puertorriqueño.

## **MINH condena destrucción busto Filiberto Ojeda**

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Lunes, 22 de Abril de 2013 05:39

---

“Los elementos de derecha que le faltaron el respeto a Puerto Rico al mutilar el busto de Filiberto Ojeda Ríos, símbolo de lucha y resistencia de nuestro pueblo, son unos ignorantes y bárbaros. No merecen ser hijos de la tierra de Simón Bolívar. Sabemos que este acto no representa el sentir del bravo pueblo venezolano por lo que de ninguna manera va a afectar la hermandad y el afecto que existe entre nuestros pueblo”, dijo Pesquera.

Una decena de organizaciones puertorriqueñas, entre las que se encuentra el MINH, han convocado a un acto político y artístico, denominado “Abrazo solidario a Venezuela” para celebrar la victoria electoral de Nicolás Maduro y denunciar los asesinatos, actos de violencia y destrucción causados por elementos de derecha en ese país. La actividad se llevará a cabo frente al Consulado de Venezuela en el edificio Mercantil Plaza en la Avenida Ponce de León el próximo lunes 29 de abril a las 4:30 de la tarde.